

Herrn Oberbürgermeister Andreas Starke

24.04.2024

Bambergs unabhängige Bürger stellen folgenden Antrag zur Verbesserung der Situation der Pflege in Bamberg:

Wir beantragen, dass der Stadtrat von Bamberg Massnahmen zur Stärkung der beruflich Pflegenden ergreift. Dies kann unter anderem folgende Punkte umfassen:

- 1. Einrichtung einer Task Force Pflege zur konkreten Umsetzung von Maßnahmen zur Bewältigung des Pflegekräftemangels.
- 2. Gründung eines Lenkungskreises Pflege unter der Leitung der entsprechenden Stadtratsmitglieder, um Ideen und
- Projekte zur Verbesserung der Situation von Pflegefachkräften zu erarbeiten.

 3. Entwicklich mittel für Ausbildungsmonitoring, Pflegekampagnen und Schulsozialarbeit an Berufsfachschulen für Dflage und Pflage fach hilfe. Pflege und Pflegefachhilfe.
- 4. Regelmäßige Überprüfung und Anpassung der Maßnahmen zur Pflegeförderung, um den aktuellen Bedürfnissen und Entwicklungen gerecht zu werden.
- 5. Jährliche Präsentation und Berichterstattung der Task Force und Lenkungsgruppe in der Vollsitzung vom Bamberger Stadtrat.

Begründung:

Wir sind der festen Überzeugung, dass nur durch gezielte Maßnahmen auf kommunaler Ebene eine langfristige Verbesserung der gegenwärtigen und zukünftigen pflegerischen Versorgung gewährleistet werden kann.

Deckungsvorschlag für die späteren Kosten: Haushaltsberatungen 2025

gezeichnet

Daniela Reinfelder

Havida Bereifeller

Klaus Stieringer